



# 学校だより 穂波平

令和4年度 第9号  
富士宮市立富士宮第四中学校  
静岡県富士宮市穂波町13-1  
TEL26-2944/FAX22-1498

校訓  
考える

## 学校教育目標 「主体的に行動する生徒」

●伝え合い学び合う授業 ●認め合い高め合う仲間 ●磨き合い鍛え合う心と体

新年明けましておめでとうございます。保護者の皆様におかれましては、良き新年をお迎えるのと存じます。2023年も、本校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

生徒の皆さん、冬休みはどうでしたか。生活のリズムを崩すことはなかったですか。家庭学習は計画的に行うことができでしょうか。そして、年末・年始に何か一つでも、日本の伝統的行事に家族の一員として、参加できたでしょうか。

私も、家族との時間をたくさん過ごした年末年始でした。

さて、始業式では「挑戦」について次のような話をしました。



## 「成功」の反対は「失敗」ではなく、「挑戦しないこと」である

校長 菊地 範士

3学期は、「来年度のゼロ学期」とよく言われます。3学期とはそれぞれが、来年度、良いスタートを切るようにする準備の学期だということです。

始業式では、3人の代表生徒が3学期の抱負を述べるとともに、その決意を語ってくれました。個人の目標だけでなく、学年全体の目標や、進路に向けた受験対策、また3年生からは後輩に向けたアドバイスも話してくれました。

さて皆さんは、「成功」の反対は何だと思えますか？「成功」の反対は「失敗」だと思う人がたくさんいると思いますが、「失敗」は「成功」の反対ではなく、「成功の一部」なのです。本当の失敗は「何もしないこと」なのです。

失敗を良いかたちで、次の成功につなげるためにはどうしたらいいのでしょうか。まずは、「必ず行動する」癖をつけることです。そして、「失敗は、成功の一部だ」と認識することです。「失敗したところでやめるから失敗になる。」のです。何回失敗しよう、あきらめずにチャレンジし続ける人は、行動の量が圧倒的に違うのです。人が想像もつかないほどの行動の中に成功はあります。

3学期は、何事にも積極的に挑戦してほしいと思います。それが「来年度のゼロ学期」ということになります。それこそが、四中の目指す「主体的に行動する生徒」の姿です。頑張りましょう。

## 引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を徹底しましょう

この冬はインフルエンザとのW流行も危惧されています。「①家でもマスク着用、換気、手洗い、うがい、消毒」「②塾や習い事でもマスク着用、人との距離、会話に注意」「③できるだけ人混みを避ける」「④十分な栄養と睡眠をとり、規則正しい生活」「⑤毎日、リーバーで体温管理」の5つを注意点として、引き続き感染予防対策をし、「うつらない、うつさない」を徹底した学校生活を送りましょう。



## 第24回新体力テスト大会優秀校表彰状授与式 令和4年12月16日

市内13校の中学校が10月に行った新体力テストの結果から、最も優秀な学校として市長賞をいただきました。表彰状授与式当日は、須藤秀忠市長が富士宮四中へ来校され、直に表彰状とトロフィーを授与していただきました。

須藤市長からは、「昨年や一昨年の記録から、個人の数値目標を立て記録向上に取り組んだこと」「仲間と励まし合い、協力し合って、最後まで粘り強く取り組んだこと」を評価していただきました。また、市長自身も目標を立て毎日を過ごしているというお話や、「継続は偉大なる財産である」というお言葉をいただき、大変励みになりました。

生徒代表として3年生の芦澤てなさんが、「仲間と共に教え合い、競い合って記録の向上に挑戦した」「市長賞に恥じぬよう、文武両道に励み、進路を切り拓いていきたい」と代表の挨拶を述べました。



## 情報教育II KDDIスマホ・ケータイ安全教室 令和4年12月19日

本年度2回目の情報教育が、KDDIの方を講師に開催されました。「SNSに投稿した内容がきっかけで、多くの人、モノを失ってしまった生徒」「ネット依存となり、日常生活が難しくなってしまった生徒」「オンラインゲームで知り合った人と会い、怖い思いをした生徒」の3人の生徒の事例をアニメーションで見て、それぞれの問題点について考えました。



内閣府が令和3年に行った調査では、10歳から17歳までの青少年のうち97.7%がインターネットを利用しており、インターネットを利用する機器は、スマートフォンが68.8%、ゲーム機が59.8%という結果でした。生徒にとって身近となりつつある機器を安全に、そして保護者にとっても安心して使えるよう、情報教育で学習した内容を家庭でも振り返り、正しい知識で賢く使いこなしましょう。

## 「教育の日」参加型授業参観

1月14日(土)に、「特別の教科 道徳」の授業を公開します。感染症拡大予防対策として、学級毎に時間を設定していますので、ご了承ください。授業の様子を参観し、生徒と一緒に考え、ご家庭でも話題にしてください。

- 1・4組 8時30分授業開始
- 2・5組 9時35分授業開始
- 3・6・7・8組 10時40分授業開始



第三十三回  
伊藤園お〜いお茶新俳句大賞  
佳作特別賞  
「家を出て  
春待つ今日は  
部活動」  
三年 諏訪部 悠輝